

# ALLEVI8 PRO

## by Dr Minsoo Kim

***Fiche descriptive d'informations complémentaires, destinée uniquement aux Brand Partners B-EPIC, dans le but de renseigner les utilisateurs.***

***Merci de ne pas le diffuser en public.***

**Le patch ALLEVI8 PRO du Docteur Minsoo Kim présente 2 aspects :**

- **L'aspect quantique.** La programmation est faite avec plus de 25 000 longueurs d'ondes vibratoires de physique quantique, encodées dans le patch ALLEVI8 PRO, selon le nombre d'or. Le nombre d'or\* c'est le nombre universel. Tout est basé et fonctionne selon les mathématiques dans l'univers. Le nombre d'or va booster vibratoirement le patch. De plus, il y a 60 longueurs d'ondes de la douleur du corps humain.
- **L'aspect transdermique** en dessous du patch. Attention avec le terme transdermique qui n'est pas trop toléré en France et en Europe ! Ce terme est uniquement utilisé par les professionnels de santé. Il est mieux d'expliquer simplement que les nutriments sont intégrés sur le patch, que le corps va s'en nourrir et les faire passer directement dans le sang, de façon instantanée, par le biais des rayons de l'infrarouge long\* (IRL), aussi appelé le « rayon vital ». Cette énergie est vitale pour tout ce qui est vivant sur terre. Lorsque les rayons de l'infrarouge long (infrarouge lointain) ont pénétré les tissus de l'organisme, ceux-ci rentrent en résonance avec les molécules du corps, augmentant ainsi la chaleur de façon directe pour activer les cellules. L'idée est d'utiliser les infrarouges à des fins de prévention de dysfonctionnements du corps. En effet, il a été constaté que les infrarouges lointains produisent de la chaleur, libérant ainsi les toxines prisonnières des tissus\*\*.

**Un bon équilibre énergétique est fondamental pour la santé. Il est le garant de l'amélioration de la qualité de vie. Pour être en pleine santé, nos cellules devraient vibrer à 12 micromètres. Aujourd'hui, plus une seule personne dans le monde moderne a ses cellules dans cet état vibratoire. Nos cellules devraient vibrer dans une longueur d'onde comprise entre 4 et 14 microns. Très peu d'humains ont ce rayonnement.**

**Ceci est dû au fait que l'humain est sans cesse agressé par les ondes électromagnétiques (téléphones portables, ordinateurs, wifi, électroménager, antennes relais, ondes hertziennes, ...), par la pollution atmosphérique, l'eau que nous buvons, les produits chimiques et par une mauvaise alimentation. Tout ceci nous agresse et nous vide énergétiquement et notre corps se détériore au fur et à mesure des années. Il est important de se protéger de l'ensemble de ces polluants, pour retrouver l'équilibre et l'ancrage du corps. Le patch ALLEVI8 PRO, a été étudié pour aider le corps à se protéger de la pollution (électromagnétique, ...), de prévenir des dysfonctionnements qui peuvent également être liés à une mauvaise alimentation et de rééquilibrer l'ensemble du corps. Le champ vibratoire de la personne est multiplié immédiatement par 5 lors du port du patch.**

L'aspect quantique se passe sur le dessus du patch et est programmé dans le patch ALLEVI8 PRO, un peu au même titre que l'homéopathie. C'est-à-dire que les longueurs d'ondes sont encodées dans le patch. Ces longueurs d'ondes vont interagir avec nos corps énergétiques, lors de son application sur la peau. À partir du moment où on le met dans le champ bioénergétique du corps, qui est le prolongement énergétique de notre corps physique, le champ bioénergétique va lire le patch. Les 25 000 longueurs d'ondes sont encodées dans le patch (par un procédé qui leur est propre) et le corps va tout simplement s'aligner sur la programmation qui lui est proposée.

Les 25 000 longueurs d'ondes de l'ALLEVI8 PRO ont pour rôle d'aller aider le corps à tendre vers une régulation. Le corps est une machine qui sait se réguler et se réparer. C'est son but ultime. Si vous vous coupez, à moins d'avoir une problématique de santé, le corps va se réparer, il va cicatriser rapidement et la cicatrice pourra disparaître à l'aide des composants du patch. Votre corps ne demande qu'une chose, c'est d'aller mieux, de se réparer et de fonctionner à plein régime.

Ce que le patch ALLEVI8 PRO propose au corps, c'est le schéma idéal du bien-être. Notre corps bioénergétique va lire ce schéma et il va tendre vers le soulagement et la régénération, en interagissant avec les longueurs d'ondes, pour atteindre le schéma idéal proposé.

En ce qui concerne la partie quantique du patch, ce sont donc les 25 000 longueurs d'ondes qui sont boostées par le nombre d'or (qui est en fait encodé sur les dessins représentés sur le patch).

Chaque courbe du dessin du patch ALLEVI8 PRO correspond au nombre d'or. Le nombre d'or étant le nombre qui est à la source, à l'origine de tout. Si vous observez et étudiez un visage, vous verrez que la position du nez, des oreilles, des yeux, ..., sont à des places bien précises. Tout est calculé. Tous les para-

mètres du corps sont calculés sur le nombre d'or. Beaucoup de choses sont calculées sur le nombre d'or (l'architecture des pyramides d'Égypte par exemple). Le nombre d'or est un nombre d'équilibre de tout ce qui figure sur la terre.

Les vibrations, les fréquences, les longueurs d'ondes qui sont encodées sur le patch vont être stimulées et amplifiées par ce nombre d'or. Il est intégré dans les dessins qui figurent sur le patch et cela va générer une augmentation des fréquences.

La partie en dessous du patch est une solution aqueuse, dans laquelle ont été infusés les nutriments et les plantes qui composent cette mixture. Lorsqu'on l'applique sur la peau (il n'y a pas de colle) cela ne provoque pas d'allergie\*\*. Cette mixture de plantes en dessous du patch est calculée pour entrer en synergie avec les fréquences, aider le corps et lui donner les nutriments nécessaires à sa réparation, en s'alignant sur les fréquences.

C'est vraiment la synergie entre les deux aspects du patch qui va permettre au corps de se réparer de lui-même. Ce n'est pas un produit actif comme un médicament que l'on pourrait prendre. C'est un produit passif que l'on va proposer à notre corps et c'est notre corps, ainsi que nos corps énergétiques, qui vont s'aligner sur ce que propose le patch, parce qu'ils y trouvent un bien-être. C'est une solution de santé qui va correspondre au corps et qui va lui indiquer le bon chemin pour aller mieux. Le corps va instantanément et intuitivement se caler sur ce qui lui est proposé.

L'ALLEVI8 PRO contient des ingrédients 100% naturels tels que de la capsaïcine, du ginseng rouge de Corée et du gingembre. La composition complète du patch ALLEVI8 PRO n'est pas divulguée intégralement parce qu'évidemment les patchs sont protégés par de nombreux brevets (11 brevets internationaux). On ne connaîtra donc jamais la formule exacte de sa composition, afin que celle-ci soit protégée et afin bien entendu d'éviter d'être copiée.

Les longueurs d'ondes sont imprégnées dans le patch, au même titre que l'homéopathie par exemple.

Le patch ALLEVI8 PRO peut agir sur 2 jours, parce que notre corps va aller absorber les nutriments sur cette durée (solution aqueuse pour adhérer parfaitement à la peau). Le corps rentre en adéquation totale avec la solution aqueuse de l'ALLEVI8 PRO, puisque la peau est composée en moyenne de 70 % d'eau. L'eau de notre peau entre en adéquation avec la solution aqueuse du patch et donc le corps a à sa disposition tous ces nutriments. Il va alors aller chercher tout ce dont il a besoin.

À l'utilisation, certaines personnes vont le garder 2 jours et d'autres ne vont le garder que 5 minutes. Cela signifie que ces personnes sont en manque de

nutriments et d'oligo-éléments. Les corps vont aller puiser tout ce qu'il y a sur le patch très rapidement. Lorsque la solution aqueuse est complètement absorbée et vidée, le patch peut se détacher de lui-même de la peau. Cela peut arriver au cours de la première semaine d'utilisation, étant donné que le corps est tellement content de trouver tous ces nutriments. Il va aller capter toute la solution aqueuse très vite ! Lorsque le patch est vidé, il devient mat, sec et il perd de sa brillance. La partie aqueuse est donc intégralement absorbée par le corps et le patch va se détacher.

Cependant, les fréquences qui sont dessus la matière qui constitue le patch vont durer 2 jours. Il est conseillé aux utilisateurs de garder ce patch dans la poche, près d'eux-même s'il n'adhère plus à la peau. Ceci afin de continuer à profiter pleinement des longueurs d'ondes qui elles ne sont pas vides, puisqu'elles sont aussi programmées pour s'épuiser en 2 jours.

Conseils pour démarrer un programme de patch, que chacun pourra bien sûr adapter suivant son propre fonctionnement :

- Appliquer le 1<sup>er</sup> patch le lundi par exemple, puis un 2<sup>ème</sup> patch le mardi. Changer celui du lundi le mercredi et changer celui du mardi le jeudi ... Et ainsi de suite. C'est-à-dire une consommation de 2 enveloppes de patchs pour un mois (chaque enveloppe/pack contient 15 patchs) et de passer en quinzaine, ceci afin d'avoir un apport régulier, que ce soit au niveau des fréquences et au niveau des nutriments (pour éviter d'avoir un épuisement des fréquences). En effet, il est important d'avoir une cohérence et un alignement des apports qui restent réguliers et toujours identiques, tout au long du mois et surtout lors du 1<sup>er</sup> mois d'utilisation.
- Ensuite, en fonction des résultats recherchés, il est possible de rester sur un patch à changer tous les 2 jours (48 heures d'utilisation). Pour des états de santé plus lourds à gérer, 2 patchs par jour sont recommandés.

L'utilisation et l'optimisation des effets du patch en pratique :

- Toujours positionner le patch sur une peau propre, bien sèche et sans crème ou produits. Le faire avec délicatesse afin qu'il adhère correctement. Ceci pour ne pas avoir à le repositionner, puisqu'évidemment lors d'une seconde application il collera moins bien à la peau.
- Bien veiller à s'hydrater suffisamment (1 litre et demi/jour) avec de l'eau, afin de favoriser l'élimination des toxines du corps.
- Coller le patch le plus proche possible de la zone de maux et des tensions afin que cela rentre en résonance avec la longueur d'onde vibratoire qui la provoque, pour les atténuer. L'antidote d'une morsure d'un serpent, c'est son propre venin. Nous sommes face au même phéno-

mène, sauf que l'on parle au niveau de l'énergie. Le patch ALLEVI8 PRO travaille aussi bien sur le corps physique que sur le corps énergétique, qu'au niveau intracellulaire, puisque les ingrédients (nutriments) qui le composent vont être bio disponibles au niveau intracellulaire. C'est un patch hybride.

- Dans plus de 80% des cas, l'amélioration du dysfonctionnement est constatée entre 15 minutes et 48 heures après le positionnement du patch. Dans les autres 20% des cas, cela prend plus de temps. Parfois, cela doit passer par un nettoyage qui peut faire penser à une rechute, c'est pourquoi il est important de persévérer. Ce qui peut sembler être une rechute, c'est cet effet d'élimination des toxines qui génèrent les dysfonctionnements (maladies, douleurs chroniques, fatigue chronique, stress, anxiété, dépression, ...) du corps.
- Si le conseil est de suivre une cure d'une durée minimum de 3 mois de pose quotidienne de patch (durée de 24 à 48 heures entre chaque changement de patch), 18 à 24 mois d'utilisation sont nécessaires pour retrouver un équilibre complet. S'il devait y avoir un arrêt, les effets ne vont pas disparaître instantanément. Ils seront généralement actifs sur une durée équivalente à l'utilisation antérieure du patch.
- Dans le cas d'une brûlure ou d'une plaie, le patch doit être positionné à proximité de l'endroit de la peau où elle est abîmée : en aucun cas dessus la lésion !

À noter que « l'overdose » ou la dépendance au patch ne sont pas possible parce que son principe est passif. C'est donc le corps qui va décider de prendre et d'aller chercher ce dont il a besoin. Le corps n'en aura plus l'utilité, si ses besoins sont comblés. Sauf exception du cas d'une douleur forte où le nombre de patches peut être augmenté.

\* Sources sur le nombre d'or et l'infrarouge long, consulter :

<https://www.irl-france.fr/fr/decouvrir-les-infrarouges-lointains/definition-les-infrarouges-lointains-ou-infrarouge-long>

[https://www.lemonde.fr/sciences/article/2013/03/28/la-divine-proportion\\_3149817\\_1650684.html](https://www.lemonde.fr/sciences/article/2013/03/28/la-divine-proportion_3149817_1650684.html)

\*\* « Libération des toxines prisonnières des tissus » et phénomène pouvant être assimilé à une « allergie » :

Dans de très rares cas, il a été observé chez des personnes un peu plus sensibles des petites rougeurs ou des petits boutons granuleux, à l'endroit où le patch a été posé, voir des mini brûlures ou des cloques autour du patch, surtout au démarrage de la cure. Ce n'est pas grave. Il est à rappeler qu'il y a un va et vient d'énergie qui se fait entre l'énergie du patch et l'énergie du corps. Ce va et vient d'énergie crée une chaleur. Ceci est généré par un phénomène de détoxification locale (élimination des toxines). Et cela peut être également lié au fait de mettre le patch dans une zone du corps qui n'est pas suffisamment aérée, comme par exemple au niveau de la ceinture, ou sous un vêtement serré et qui tient chaud. Il est bien sûr moins évident en période hivernale d'apposer le patch dans une zone du corps qui est aérée. Mettre le patch au niveau du tibia par exemple, peut être une alternative afin de solutionner cette manifestation, plutôt que de le mettre sous les pieds. En effet ceci peut créer une sorte de four avec le frottement lié à la marche. Il y a également la possibilité de couper le patch en le divisant en plusieurs morceaux, de façon à le poser à différents endroits du corps. Ainsi, ses propriétés se diffusent en se répartissant de manière à ne pas centrer localement ce phénomène de chaleur. L'énergie de va et vient ne chauffera plus à un seul endroit et cet effet sera amoindri. Lorsque le corps sera habitué et détoxiqué, ce phénomène disparaîtra.